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Geh- und Radweg nördlich des AMO 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
zwischen der Sternstraße und der Erich-Weinert-Straße befindet sich ein sehr stark 
frequentierter Geh- und Radweg. Er ist gekennzeichnet durch Pfützen und im Winter dann 
gelegentlich auch Glatteis. Nach Fertigstellung der Ballettschule wurde der Weg vom 
zuständigen städtischen Eigenbetrieb Stadtgarten Friedhöfe Magdeburg wieder einmal 
repariert. Ähnliche Reparaturen finden mehrfach im Jahr statt.  
 
In diesem Zusammenhang ergeben sich für mich folgende Fragen:  
 

1. Ist hier aus Gründen der Wirtschaftlichkeit und Nachhaltigkeit nicht eine grundhafte 
Erneuerung, z. B. Asphaltierung des Weges kostengünstiger? 

 
2. Welche Kosten würden dann entstehen? 
 
3. Kann die Maßnahme im Rahmen der verfügbaren Haushaltsmittel des SFM 

durchgeführt werden?  Oder kann sie im Wirtschaftsplan des SFM für 2009 
eingeordnet werden? 

 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 
 

 
 
Jürgen Canehl 
SPD-Stadtrat 
 
 
 




